

Législature 2021-2026

Séance du 2 novembre 2023

Communication du Conseil communal au Conseil général

N°57

Inauguration du bus urbain

Monsieur le Président,
Mesdames, Messieurs les membres du Conseil général,

La mise en place d'un bus urbain a pour objectif de fournir à la population un service de transport public en cohérence avec la stratégie du Canton.

Nous avons donc le plaisir de vous informer du lancement de la ligne 501 qui sera opérationnelle dès le 11 décembre 2023.

Comme précisé dans le message n°37 présenté et approuvé en Conseil général au mois de novembre 2022, cette ligne de bus urbain sera opérationnelle en saison hivernale du lundi au vendredi de 06h30 à 20h00, de l'arrêt Grandcour à celui du Port, soit 11 arrêts.

Pour la période estivale, cette ligne sera opérationnelle tous les jours, du lundi au vendredi de 06h30 à 20h00 et les samedis et dimanches de 09h00 à 20h00, de l'arrêt Grandcour à l'arrêt de la Plage communale, soit 12 arrêts. Les horaires de la ligne 501 sont coordonnés avec les horaires des trains CFF.

Une inauguration officielle avec des représentants du Canton, de la Commune et de Carpostal est prévue le 7 décembre 2023, à laquelle vous êtes cordialement invités.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les membres du Conseil général, nos salutations distinguées.

AU NOM DU CONSEIL COMMUNAL

Eric Chassot
Syndic

Armand Villadoniga
Secrétaire général

Conseiller communal responsable : Eric Rey, Dicastère de l'aménagement du territoire et des constructions